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令和２年10月29日会議概要

第１ 日時

令和２年10月29日（木）午前９時から午前11時50分までの間

第２ 出席者

平林委員長、渡部委員、長谷委員、森委員、森田委員

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、警察学校長、京都市警察部長、情報通信部長等

《書記 公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

第３ 議事の概要

１ 警察本部報告

(1) 外部Ｗｅｂ会議システムの試験的運用について

総務部長から、新型コロナウィルス感染拡大防止に向けて、働き方の新しいスタイルの

実践が求められる中、インターネット上のサービスであるＷｅｂ会議システムを業務とし

て利用するための指針を定め、試験的に運用することについて報告があった。

委員から「新型コロナウイルス感染症の関係で社会全体がＷｅｂ会議を利用する傾向と

なっており、警察においてもセキュリティ対策をしっかり講じて、Ｗｅｂ会議システムを

運用していただきたい 」旨の発言があった。。

(2) 令和２年秋の組織体制整備の概要について

警務部長から、令和２年秋の組織体制整備の概要について報告があった。

(3) 令和２年秋の「京都府警察勲章伝達式」の実施について

警務部長から、令和２年11月４日、京都府公館レセプションホールで実施する、令和２

年秋の「京都府警察勲章伝達式」の概要等について報告があった。

委員から「コロナ禍で、いろいろな制約もあるが、心を込めて伝達式を実施していただ

きたい 」旨の発言があった。。

(4) 損害賠償請求事件の終結について

警務部長から、令和２年８月24日に提訴された損害賠償請求事件について、原告が本件

訴訟を取り下げたことにより、終結した旨の報告があった。

(5) 精華大・タクシー業者と協働した性犯罪被害防止広報啓発活動

生活安全部長から、京都精華大学の学生がイラストを考案した性犯罪被害防止リーフレ

ットをタクシーに配架して広報啓発活動を実施することにより、性犯罪・性暴力の未然防

止や安全で安心して暮らせる地域社会の実現を図ることについて報告があった。

委員から「防犯ボランティアの一環なので、今後、公共交通機関にも是非、お願いして

いただきたい 」旨の発言があった。。

他の委員から「低年齢の小中高生の被害が多いので、それらの方に向けた周知徹底が必

要だと思われる 」旨の発言があった。。
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(6) UberEats配達員に対する交通安全講習会の実施結果について

交通部長から、京都府内のＵｂｅｒＥａｔｓによる宅配代行サービスの増加に伴い、自

転車配達員の交通安全意識を高めるため、全国初となる実技講習を伴う交通安全講習会を

実施したことについて報告があった。

委員から「メディアでも話題となっている案件であるので、こういった講習会が広がっ

ていくようお願いしたい 」旨の発言があった。。

(7) 道路占用の許可基準の緩和によるテラス営業について

交通部長から、新型コロナウイルス感染症の影響を受ける飲食店等を支援するため、国

土交通省が飲食店等の路上利用に伴う道路占用の許可基準を緩和することに伴い、警察署

長の道路使用許可に当たっては、同趣旨を踏まえて適切に対応していることについて報告

があった。

委員から「コロナ禍で効果があれば良いと思う 」旨の発言があった。。

(8) 公安条例の申請許可状況について（９月分）

警備部長から、令和２年９月中に受理した「集会、集団行進及び集団示威運動に関する

」 、 、 。条例 に基づく デモ行進の許可申請に係る 専決事務の処理状況について報告があった

(9) ＪＲ東海京都駅におけるテロ対策共同訓練の実施について

警備部長から、令和２年11月13日、来夏に延期された2020年東京オリンピック・パラリ

ンピック競技大会の開催を見据え、鉄道施設におけるテロ発生時の初動対応能力の向上を

図るため、警察、ＪＲ東海及び消防によるテロ対策共同訓練を実施することについて報告

があった。

委員から「過去にオウム真理教による地下鉄サリン事件があったが、二度とあのような

事件が起こらないよう 今回のような訓練をしっかり実施していただきたい 旨の発言が、 。」

あった。

(10)緊急呼出メール送受信訓練の実施について

警備部長から 津波対策について国民の理解と関心を高めるため 津波防災の日 に合、 、「 」

わせて緊急呼出メール送受信訓練を実施し、職員の防災意識の高揚を図ることについて報

告があった。

(11)監察案件

首席監察官から監察事案について報告があった。

(12)本部長総括報告

「 、 。 、 、本部長から 本日 午後から府下警察署長会議を開催する 私の方からは 大きく２点

１つは『コロナ感染症対策』に関すること、２つは『変化を恐れず改革をしていこう』と

いうことを会議冒頭の訓示で話そうと思っている 」旨の報告があった。。

２ 個別報告

(1) 業務目標の報告

警察本部長から、業務目標について報告があった。

(2) 当面の行事予定等について
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公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告

があった。

３ 決裁

(1) 京都府公安委員会に対する審査請求の裁決について

監察官室訟務官から、運転免許の更新処分を受けた者（１件１人）から、原処分を不服

として審査請求がなされたことに伴い、審査請求の趣旨、理由、原処分の内容等について

説明があり、審議の上、審査請求の棄却を裁決した。

(2) 公安委員会宛て苦情等申出について（受理１件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して、受理の報告が

あり、処理方針を決定した。

４ 聴聞

運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明が行われ、審議の上、15件の行政処分を決定した。


